

Rayan  
Marwan

Article: Les restaurants du cœur

Le mercredi 17 novembre 2021, nous sommes allés aux Restos du cœur : nous avons étudié un livre en Français en rapport avec les sans-abris. Le professeur de Français Madame Arzur et professeur de Technologie Monsieur Duménil nous ont accompagnés pour réaliser cette sortie scolaire.

Quand nous sommes arrivés au centre nous avons été accueillis par le président de l'association et la secrétaire. Ils nous ont proposé une collation. Ensuite nous avons été séparés en deux groupes. Nous avons découvert les locaux. Chaque pièce a sa fonction, il y a une partie pour les «bébés du cœur», une pour la cuisine pour préparer à manger pour les sans-abris. On nous a raconté l'histoire des restos du cœur, qui l'a fondée et comment ils en sont arrivés là. L'association départementale présente dix centres de distribution alimentaire. Il y a aussi la distribution de vêtements. Elle met aussi en place une réinsertion et elle propose des cours de Français et d'Anglais.

Cette sortie scolaire nous a permis de sensibiliser les jeunes à la pauvreté. Nous pensons que cela est bien car on apporte notre temps à des personnes qui en ont besoin.